
СПбГУ 

 

ПРОТОКОЛ 
Деканского совещания Факультета иностранных языков СПбГУ 

 

13.09.2021 № 44/5-02-29 

 

 

Председательствующий - С.Ю.Рубцова, декан Факультета иностранных языков СПбГУ 

 

Секретарь - Я.А.Леонтьева, секретарь руководителя, Отдел обеспечения деятельности 

руководителей учебно-научных подразделений, Организационное управление, Ректорат 

СПбГУ 

 

Присутствовали: 16 человек (список прилагается). 

 

 

Повестка дня: 

1. О формате организации учебных занятий. 

2. О подготовке к конференции "Синергия языков и культур". 

3. О актуализации учебно-методическая документация (далее –УМД) по иностранным 

языкам программ уровня аспирантуры. 

 

 

1. О формате организации учебных занятий 

__________________________________________________ 
С.Ю.Рубцова 

С.Ю.Рубцова сообщила участникам совещания о необходимости вакцинации 80 

процентов НПР факультета, с тем чтобы после 15 октября семинары и практические 

занятия были переведены в основном в аудиторный формат. Решение Министерства 

образования и науки относительно дальнейшего формата организации учебного процесса 

в вузах будет принято в ближайшее время. При этом необходимо продолжать работу с 

обучающимися по разъяснению важности вакцинации для продолжения нормального хода 

учебного процесса. 

 

1.1.  Принять информацию к сведению. 

 

 

2. О подготовке к конференции "Синергия языков и культур" 

__________________________________________________ 
С.Ю.Рубцова 

С.Ю.Рубцова проинформировала заведующих кафедрами о том, что сборник статей 

по материалам конференции с участием сербской стороны не будет издан, однако 

предпринимаются все необходимые меры для повышения уровня качества публикаций в 

сборнике СПбГУ, который проиндексирован в РИНЦ и планируется к индексации в базе 

Web of Science. 

 

2.1.  Принять информацию к сведению. 

 

 

 



 

 

3. О актуализации УМД по иностранным языкам программ уровня 

аспирантуры 

__________________________________________________ 
С.Б.Дектерев 

В качестве члена рабочей группы по актуализации УМД ООП уровня аспирантуры, 

С.Б.Дектерев сообщил, что в связи с планируемыми изменениями в концепции подготовки 

кадров в аспирантуре прошло совещание под руководством первого проректора по 

учебной работе. По его итогам, до принятия окончательных решений Минобрнауки, 

рекомендовано предварительно проработать меры повышения процента выпускников 

аспирантуры, защитивших кандидатские диссертации. 

 

3.1.  Принять информацию к сведению. 

 
 
  

 

 

Декан Факультета иностранных языков                                                                 С.Ю.Рубцова 

 

 

 

Секретарь                                                                                                                 Я.А.Леонтьева

  


